PROPUESTA DE VALOR

Empresa: Taller de personalización y reparación de todo tipo de vehículos.

Creemos que es una buena propuesta de empresa porque en la zona no hay mucha competencia y creemos que va a tener mucha demanda entre los jóvenes.

Además, está disponible en todo tipo de vehículos, marcas y modelos.

No buscamos la satisfacción solo entre los jóvenes, sino que también queremos hacer cumplir a mucha gente aquella idea de "El coche de mis sueños".

Una de las cosas que nos diferencia de otros talleres es nuestro servicio de ITV .(nos encargamos de la revisión y llevar y traer el coche de la ITV)

Otro servicio que valorarán nuestros clientes es el de disponer de coches de sustitución modificados por nosotros.